

Revelan la situación por la que Ricardo Gareca no llamó a Fernando Zampedri

● Si bien “El Toro” sumó minutos en las últimas fechas de Eliminatorias, no fue considerado para la próxima jornada doble.

La última nómina de Chile tuvo varias ausencias llamativas. Una de ellas, fue la de Fernando Zampedri. Por esta razón, salió a la luz la razón de Ricardo Gareca para dejarlo fuera.

Resulta que hubo mucha expectativa en el medio nacional por la nacionalización del máximo goleador histórico de Universidad Católica. Por lo mismo, fue un verdadero balde de agua fría que el atacante no estuviera entre los considerados por “el Tigre”.

La razón que dejó fuera a Zampedri

Dentro del mal momento de su club, Zampedri ha seguido con su sana costumbre de inflar las redes rivales. Incluso, sumó minutos en la selección en la derrota ante

Paraguay y el empate frente a Ecuador en la última fecha doble de las Eliminatorias.

La incógnita por la ausencia de Fernando Zampedri fue respondida, ya que en Radio ADN informaron que Ricardo Gareca sometió al atacante a unos estudios como preparativos de cara a un duelo muy importante en las Eliminatorias.

“Lo de Fernando Zampedri tiene que ver con sus esfuerzos en la cámara de hipoxia, hubo varios jugadores que estuvieron trabajando con este sistema pensando en adaptarse a la altura de El Alto de Bolivia”, indicaron en ADN sobre el jugador de 37 años.

Sin embargo, “el Toro” no habría mostrado buenos resultados. Por esta razón, Gareca decidió no convocar al ídolo de Universidad



Católica. “Fue uno de los que más sesiones tuvo y los números y todo no dejaron muy conforme al cuerpo técnico, esa sería una de las razones por la que quedó fuera y porque hay otros futbolistas del medio local que se suman en esta lista”, cerraron.

Chile jugará ante Argentina el 5 de junio y contra Bolivia como visita el 10 del mismo mes. Este duelo será en la ciudad de El Alto, la que está a más de 4.150 metros sobre el nivel del mar, con toda la exigencia física que ello conlleva.